



CPU-e, Revista de Investigación Educativa

E-ISSN: 1870-5308

cpu@uv.mx

Instituto de Investigaciones en Educación

México

Gil Antón, Manuel

Transparencia y reforma universitaria

CPU-e, Revista de Investigación Educativa, núm. 4, enero-junio, 2007, pp. 1-8

Instituto de Investigaciones en Educación

Veracruz, México

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=283121710006>

Resumen

A lo largo de esta ponencia el Dr. Gil Antón desarrolla un cuestionamiento fundamental en la discusión por la transparencia en las universidades, "¿Cómo se relacionan la transparencia y la reforma - la vida misma - de nuestras universidades e instituciones de educación superior públicas?" alrededor de esta interrogante va entrelazando elementos de la vida universitaria relacionados con la temática, tales como la autonomía y el derecho a la información. Sobre este último puntualiza que es un derecho que existe, que se debe divulgar y ejercer, para avanzar en la construcción de ciudadanos sabedores de sus posibilidades de acción ante la autoridad.

Palabras clave

Acceso a la información, reforma universitaria, autonomía universitaria.

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org

The logo for Redalyc.org features the word 'redalyc' in a stylized red font with a red 'd', followed by '.org' in a smaller black font.

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal

Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto